

Concluye Congreso de jóvenes artistas cubanos con anhelos por cumplir

Image not found or type unknown



Clausura del IV Congreso de la Asociación Hermanos Saiz (AHS).

La Habana, 7 nov (Prensa Latina) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, pronunció las palabras finales del IV Congreso de la Asociación Hermanos Saiz (AHS) con un llamado a enfrentar hoy los retos de los nuevos tiempos y a ser más productivos.

Lo único que queda es trabajar, indicó el mandatario, porque si nuestra labor no se toma como premisa fundamental no se puede producir riquezas, agregó.

Ante las nuevas formas de colonización cultural, Díaz-Canel propuso buscar distintas maneras para conformar un pensamiento crítico diferente, defender la espiritualidad y no desgarrarnos, trabajar desde las comunidades hasta el nivel más alto. Romper con las plataformas que fracturan el sector cultural es lo más digno en estos tiempos, puntualizó.

Existen estructuras financiadas para segmentar nuestra cultura y tenemos dos alternativas: o resistir creativamente como lo más decoroso y revolucionario, o rendirnos y perder nuestros valores con un pensamiento anexionista, y no es el objetivo nuestro, ni el de la entidad, apuntó el mandatario.

Sin embargo, ese es el desafío, además, de impulsar lo mejor que tenemos de nuestra Revolución sin comprometer lo hecho, precisó.

En esta clausura del cónclave, Díaz-Canel reconoció los temas que preocupan a la AHS ante los actuales retos y la destacada labor de la organización en el camino para enfrentar cada suceso.

La primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), Aylín Álvarez, cerró la sesión plenaria del Congreso y argumentó sobre la aplicación a la cultura de nuevas soluciones.

Tendremos siempre que volver a Fidel (Castro) con aquellas palabras a los intelectuales, por eso nos asiste la responsabilidad de enfrentarnos a estos problemas actuales, y con otros desafíos, enfatizó la líder juvenil.

La guerra cultural es inminente, pero tenemos que organizarnos con actividades más proactivas, educar y cultivar la camaradería, el respeto, abolir lo chabacano y lo de mal gusto significa unir esfuerzos, expresó.

Álvarez también dirigió su discurso al deber con las nuevas generaciones, a escuchar sus criterios y a darle mayor participación en los procesos culturales “para que los espacios de creación florezcan”, expuso.

Las comisiones Artes Escénicas, Artes Visuales, Música, Literaria y Crítica e Investigación, Audiovisual y Funcionamiento Interno, Casas del Joven Creador, todas reconocieron, analizaron y acordaron puntos comunes entre todos los miembros, como la necesidad de aprobar e implementar con inmediatez espacios para cada grupo poblacional, con realce en la actividad para los niños.

Una de las iniciativas que más peso cobró entre los delegados al debatir en la comisión de Música fue la del Sistema de Becas y Premios gestados desde la AHS para la promoción del arte joven.

Bajo el lema “Únete al reto”, la cita pretendió convertirse en un espacio de transformación para revolucionar ese arte, todo en favor de una mejor nación.

De acuerdo con las discusiones, las temáticas que preocupan a los críticos e investigadores del país recaen, sobre todo, en algunos planteamientos heredados de congresos anteriores, como contratos de las editoriales, tanto físicos como en su modalidad digital y los pagos por derechos de autor en ambas variantes.

Participaron también en la clausura del evento, la viceprimera ministra de Cuba, Inés María Chapman, y el secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales.

La nueva dirección nacional de la AHS quedó compuesta por el presidente Yasel Toledo, y las vicepresidentas Ana Irma Pérez, Gemay Castillo y Santa Massiel Rueda, entre otro grupo de jóvenes artistas quienes a partir de ahora serán la cara de este movimiento creador de esperanza e impulsor de

multitudes.

El reto es de todos y continúa vivo, fueron las líneas de cierre del Congreso a cargo de la primera secretaria de la UJC, al parafrasear a uno de los hermanos Saiz: “No tenemos más que nuestras vidas y una obra inmensa que realizar”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/338690-concluye-congreso-de-jovenes-artistas-cubanos-con-anhelos-por-cumplir>



Radio Habana Cuba